

Antragsvorlage

AN/2020/318



Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 16.09.2020 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

Lärmschutz Autobahnbrücke über L 119

Erläuterungen

Lärmschutz Autobahnbrücke über L 119

Die CDU – Ortsratsfraktion hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Seitens der Stadtverwaltung wurde beim Landesbetrieb für Straßenbau (LfS) bzgl. der aktuellen Lärmbelastung durch die BAB 6 im Bereich der Gottlieb-Stoll-Straße und der erweiterten Hochstraße, sowie der derzeit gültigen Immissionsgrenzwerte angefragt.

Gemäß aktueller Auskunft vom LfS wurde eine für das Jahr 2020 vorgesehene Zählung für die Fortschreibung der Verkehrsmengenkarte, pandemiebedingt auf das Jahr 2021 verschoben. Aussagen zur Entwicklung gegenüber der Lärmkartierung aus dem Jahr 2015 sind demnach erst durch die aktuellere Datenlage im kommenden Jahr zu erwarten.

Durch eine aktuelle Gesetzesänderung wurden die Immissionsgrenzwerte der Lärmsanierung für Bundesfernstraßen (gilt nicht für Landstraßen) zum 01.08.2020 um 3 dB(A) abgesenkt.

Laut Aussage des LfS habe sich die Betroffenheit demnach mit Sicherheit verändert. Die Auswirkungen dieser Absenkung werden vom LfS aktuell saarlandweit geprüft.

Anlagen:

Antrag CDU – Ortsratsfraktion vom 03.09.2020 eingegangen per Mail am 04.09.2020



Dr. Jörg Schuh

Dr. Jörg Schuh • Vogesenstraße 10 • 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Vogesenstraße 10
66386 St. Ingbert-Rohrbach

☎ 06894 580496
j.schuh@cdu-fraktion-igb.de
schuh-joerg@t-online.de

Stadtverwaltung der Mittelstadt St. Ingbert
Herrn Ortsvorsteher Roland Weber
Rathaus / Am Markt 12
66386 St. Ingbert

Datum: 03.09.2020

Antrag zur Tagesordnung Lärmbelastung durch BAB 6 im Bereich der Gottlieb-Stoll-Straße und der erweiterten Hochstraße

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wir bitten Sie, oben genannten Antrag der CDU Fraktion auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung vom 16. September 2020 zu setzen.

Die Lärmbelastung durch die BAB 6 u.a. in den Bereichen der Rohrbacher Siedlung, Hochstraße, der Blücherstraße sowie der Oberen Kaiserstraße stand bereits mehrfach auf der Tagesordnung des Rohrbacher Orsrates. Der Landesbetrieb für Straßenbau gab in seinem Schreiben vom 2. November 2016 an, dass es in der Oberen Kaiserstraße punktuell zu einer Überschreitung der Immissionsgrenzwerte der Lärmsanierung für Mischgebiete kommt.

Aktuell klagen die Anwohner der erweiterten Hochstraße und Gottlieb-Stoll-Straße über eine starke Lärmbelastung, die nach ihrer Wahrnehmung von der BAB 6 herrührt.

Wir bitten den Landesbetrieb für Straßenbau um aktuelle Immissionswerte für die erweiterte Hochstraße, Gottlieb-Stoll-Straße, Blücherstraße, Rohrbacher Siedlung und andere betroffene Gebiete. Um die Immissionswerte einschätzen zu können, bitten wir ferner um Angabe der derzeit gültigen Immissionsgrenzwerte.

Im Voraus besten Dank und freundliche Grüße

(Dr. Jörg Schuh, Fraktionsvorsitzender)